



Francisco Giner Abati presenta un proyecto «humanista» y «transformador»

El candidato a rector se compromete a rejuvenecer la plantilla, reforzar la formación del PAS y fomentar el sentimiento de pertenencia a la Usal

:: AGENCIAS / WORD

SALAMANCA. El catedrático de Antropología y candidato a rector de la Universidad de Salamanca, Francisco Giner Abati, dio ayer a conocer el programa con el que se presenta a las elecciones, en el que incide en su interés por «crear comunidad» y por que los estudiantes y profesores se sientan orgullosos de pertenecer a ella.

En este sentido, puso como ejemplo que, mientras en otras universidades sus miembros lucen con orgullo sus camisetas como símbolo de pertenencia, en la institución salmantina «los estudiantes extranjeros son los que se la ponen». «La camiseta la usamos poco», apostilló Giner Abati, aludiendo a su proyecto para «crear y fomentar el sentimiento de comunidad».



Francisco Giner Abati posa con su equipo en el patio de Fonseca. :: VÍCTOR ANTORAZ

Transformación

Giner Abati definió su candidatura como «integradora e ilusionante» y apostó por una universidad «humanista». También insistió en la «transformación» que precisa el Estudio salmantino, un cambio que, según él, debería de pasar por varios puntos. Entre sus compromisos, el antropólogo destacó «rejuvenecer la plantilla de la universidad e incrementar las plazas de ayudantes porque el dinero está ahí, y hacerlo con contratos que no sean inmorales e injustos».

También aludió a la formación del profesorado y del Personal de Administración y Servicios «en idiomas, nuevas tecnologías e infraestructuras científicas», y a la promo-

ción, consolidación e incremento de la plantilla.

Entre sus objetivos también está potenciar la investigación «captando recursos, mecenazgo e incrementando las relaciones con la empresa», así como facilitar «la inserción laboral de los estudiantes» y dinamizar la universidad «creando ilusión y recuperando la experiencia de los profesores eméritos».

A este último respecto, resaltó que la Universidad debería de estar «más cerca» de sus miembros, desde que llegan por primera vez a las aulas hasta después de su jubilación. Sobre esto último, defendió incluso que la Usal cuente con una residencia para mayores, donde puedan

Seis aspirantes a vicerrectores y una Secretaría General

La Secretaría General sería para María Concepción Antón. Los vicerrectores serían Pedro F. Mateos, en Investigación y Transferecia; Luz María Muñoz, Docencia; Olivia Rivero, Relaciones Internacionales; José Antonio Martín Herrero, Estudiantes y Extensión Universitaria; Jorge Conde, Economía y Gestión del Patrimonio y Tránsito Ferreras, PAS y Organización de Servicios.

estar los antiguos profesores o miembros del PAS al tiempo que los estudiantes trabajan a su lado y comienzan así su formación de prácticas.

Finalmente, se referió a la modernización de la Usal, de la que ha dicho que debe ser «un espacio de reflexión e intercambio con las mejores universidades de cada especialidad».

Francisco Giner Abati, que acudió al acto con sus candidatas a vicerrectores, también asumiría temporalmente el puesto del Vicerrectorado de Ordenación Académica y Profesorado, ya que su candidato, Ángel Domínguez Olavarri, ha pasado a ser profesor 'emérito', una condición que se lo impide.